



Andrea Riedel, Direktorin des Industriemuseums Chemnitz, und Dipl.-Ing. Ullrich Hintzen, Vorstandsvorsitzender der FASA AG, mit einem Modell des entstehenden Poelzig Areals

Chemnitzer Industrietradition am Fuße des Kaßbergs

Der Poelzig Bau ist einer der wenigen existierenden expressionistischen Bauten des bedeutenden Architekten Hans Poelzig. Direkt gegenüber vom Industriemuseum gelegen erleben Sie hier Chemnitzer Industrietradition hautnah. Jetzt wird dieses geschichtsträchtige Industrieareal, das lange brach lag, revitalisiert. Als Gemeinschaftsprojekt von der FASA AG und der Steinert Bau-Planungsgesellschaft mbH soll es ein Ort der Kommunikation mit hoher Wohnqualität und Leistungsfähigkeit aus nahezu allen Bereichen des Lebens und der Arbeitswelt werden. Dipl.-Ing. Ullrich Hintzen, Vorstandsvorsitzender der FASA AG, der sich für die Erhaltung von Industriearchitektur im Raum Chemnitz engagiert, ist begeistert von der bevorstehenden Herausforderung. Durch die Integration von Solararchitektur und Solarenergienutzung im gesamten Komplex wird neben Energieeinsparung auch ein Teil Unabhängigkeit für die Nutzer und Eigentümer generiert, ist er sich sicher.

Die FASA AG steht seit 22 Jahren für Individualität, Wirtschaftlichkeit und Nachhaltigkeit. Mit Häusern, die ausschließlich mit Sonnenenergie beheizt werden, hat sie ein Zeichen hinsichtlich Solar-Architektur gesetzt und den Weg für einen energetisch unabhängigen und umweltschonenden Hausbau geebnet. In dem Poelzig Bau Projekt wird der Leitgedanke fortgesetzt.